

**MAKNA PEMBACAAN SURAT AL-IKHLAS BAGI
JAMAAH DZIKIR *FIDA' KUBRO* DI DUSUN LUWUK
SIDOMULYO KABUPATEN DEMAK
(*Study Living Qur'an*)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir (IQT)**

Oleh:

**Siti Nurul Hidayah
NIM 1830110045**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Siti Nurul Hidayah
NIM : 1830110045
Fakultas : Ushuluddin
Prodi : Ilmu Al-Quran dan Tafsir
Judul : **Makna Pembacaan Surat Al-Ikhlas Bagi Jamaah Dzikir
Fida' Kubro di Dusun Luwuk Sidomulyo Kabupaten
Demak (Study Living Qur'an)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **28 Oktober 2021** sampai dengan **27 Mei 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munasqosyah.

Kudus, 27 Mei 2022
Dosen Pembimbing,

Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M.Pd.
NIP. 197203232000031001



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi Saudara/i:
 Nama/NIM : Siti Nurul Hidayah / 1830110045
 Fakultas/Prodi : Ushuluddin/ Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir
 Judul : Makna Pembacaan Surat Al-Ikhlas Bagi Jamaah
 Dzikir *Fida' Kubro* di Dusun Luwuk Sidomulyo
 Kabupaten Demak (*Study Living Qur'an*)

Telah diujikan pada 17 Juni 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian
 Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium
 Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Zumrodi, M.Ag.</u> NIP. 196206081993031001 Penguji I/Ketua	29/06/2022	
<u>Shofaussamawati, S.Ag., M.S.I.</u> NIP. 197408281999032004 Penguji II/Utama	29/06/2022	
<u>Muh Amiruddin, M.A.</u> NIP. 19900726201903101 Penguji III/Sekretaris Sidang	29/06/2022	
<u>Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197203232000031001 Dosen Pembimbing	30/06/2022	
<u>Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197203232000031001 Dekan Fakultas Ushuluddin	30/06/2022	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Penuh rasa kejujuran dan tanggung jawab, saya **Siti Nurul Hidayah 1830110045** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran persyaratan saya ini.

Kudus, 27 Mei 2022

Yang menyatakan



Siti Nurul Hidayah
1830110045

MOTTO

وَالْهَكُمُ إِلَهٌ وَاحِدٌ لَا إِلَهَ إِلَّا هُوَ الرَّحْمَنُ الرَّحِيمُ (١٦٣)

“Dan Tuhan kamu adalah Tuhan Yang Maha Esa, tidak ada tuhan selain Dia, Yang Maha Pengasih Maha Penyayang (Q.S. Al-Baqoroh: 163)¹



¹ Al-Qur'an Surat Al-Baqoroh, Departemen Agama RI Al-Qur'an Dan Terjemahannya *Special For Woman* (Jakarta: Sygma Exagrafika, 2009), 163.

PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan lancar. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW yang telah dinatikan syafa'atnya di akhirat kelak. Bersama ridho Allah dengan tulus dan ikhlas skrpisi ini kupersembahkan kepada:

1. Almamater tercinta Institut Agama Islam Negeri Kudus, khususnya Fakultas Ushuluddin Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir.
2. Bapak Dr. H. Masrukhin, S.Ag . M.Pd. , selaku dosen pembimbing yang selalu membimbing dan mengarahkan dalam menyusun skripsi.
3. Kedua orang tuaku, ayahanda tercinta bapak Nur Kholis dan ibunda tercinta Siti Saidah yang selalu mendo'akan, memberikan dukungan dan nasihat kepada anaknya, serta seluruh perjuangan dan pengorbanannya yang tak terhingga, dengan segala kesabaran serta memberikan segalanya baik materil, moral maupun spiritual bagi kelancaran skripsiku, semoga Allah memberikan nikmat sehat, rezeki yang melimpah, umur panjang, dan keberkahan.
4. Keluarga dan kerabat yang selalu mendo'akan dan memberikan semangat.
5. Teman-teman seperjuangan IQT B 2018 yang telah memberikan kenangan indah masa perkuliahan, terimakasih atas kebersamaannya selama ini, semoga Allah memudahkan kalian dalam menggapai impian.
6. Febry Nur Intansari, Haybi Orlando, Sri Wahyuni, Diyah Pramudya Suryaningrum, Kurnia Tri Hamidah, yang selalu memberikan motivasi serta tempat berkeluh kesah dalam menyelesaikan tugas akhir ini, semoga mendapat ilmu yang manfaat dan barokah.
7. Teman-teman KKN-IK Jetak Wedung, terimakasih atas kebersamaan dan kehangatan yang kalian berikan.
8. Kepada masyarakat Dusun Luwuk, Desa Sidomulyo, Kecamatan Dempet, Kabupaten Demak, terkhusus ibu-ibu jam'iyah, tokoh agama, perangkat desa yang telah bersedia memberikan informasi dalam penelitian skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبُّ	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبُّ	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap		
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad)a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t)ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, segala puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang selalu melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kehadiran baginda kita Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarga dan sahabatnya, semoga kita senantiasa mendapatkan syafa'atnya nanti di akhirat kelak. Sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Makna Pembacaan Surat Al-Ikhlas Bagi Jamaah Dzikir Fida' Kubro di Dusun Luwuk Sidomulyo Kabupaten Demak (Study Living Qur'an)”**. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi syarat dan tugas memperoleh gelar Sarjana Agama (S.Ag) di IAIN Kudus. Penulis sepenuhnya menyadari bahwa telah mendapat banyak dukungan, bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak yang telah menyumbangkan pikiran, waktu, dan tenaga. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis dengan setulus hati mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Bapak Dr. H. Masrukhin, S.Ag, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
3. Bapak Dr. H. Masrukhin, S.Ag, M.Pd, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
4. Semua Bapak dan Ibu Dosen Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu tercinta serta saudaraku yang selalu mendo'akan dan mendukung serta memberikan semangat.
6. Perangkat dan masyarakat Desa Sidomulyo khususnya Dusun Luwuk yang telah memberikan bantuan kepada peneliti dan bersedia menjadi informan dalam penelitian skripsi ini.

Kepada semuanya peneliti tidak dapat membalas semua kebaikan kalian, hanya do'a semoga Allah membalas kebaikan kalian semua, Aamiin. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang sifatnya membangun dapat membantu kebaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.